

UKM Karate Boyong 3 Medali Emas, 1 Medali Perak dan 2 Medali Perunggu dari Malaysia

Rilis: 30 November 2024 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Universitas Pakuan (Unpak) kembali menorehkan prestasi gemilang di kancha internasional.

Dalam ajang **KL Mayor's Cup Open Karate Championship Malaysia 2024**, sejumlah mahasiswa berhasil meraih medali dari berbagai kategori, menunjukkan keunggulan mereka di bidang olahraga karate.

Berikut adalah deretan prestasi yang diraih mahasiswa Unpak:

Juara I (Gold Medal)

1. **Yandi Fitra**, mahasiswa [Fakultas Hukum](#) angkatan 2021, meraih medali emas dalam kelas komite perorangan Senior. Ia juga berhasil menyabet medali emas di kelas kata perorangan Senior Putra, menjadikannya salah satu atlet terbaik di ajang ini.

2. **Shifa Nurul Utami**, mahasiswa [Fakultas Teknik](#), Jurusan [Teknik Sipil](#) angkatan 2018, turut menyumbangkan medali emas dalam kelas komite perorangan Senior.

Juara II (Silver Medal)

1. **Aditya Bayu Prasetyo**, mahasiswa Jurusan [Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis](#) (FEB) angkatan 2023, berhasil meraih medali perak dalam kelas komite perorangan Under 21.

Juara III (Bronze Medals)

1. **Deandra Harryashena**, mahasiswa [Fakultas Ekonomi dan Bisnis](#), Program Studi [Bisnis Digital](#) angkatan 2022, meraih medali perunggu dalam kelas komite perorangan Senior.

2. **Alamsyah Bahrul Alam**, mahasiswa [Fakultas Hukum](#) angkatan 2023, juga berhasil membawa pulang medali perunggu dalam kelas komite perorangan Under 21.

Keberhasilan ini menunjukkan komitmen Unpak dalam mendukung pengembangan potensi mahasiswanya, baik di bidang akademik maupun non-akademik.

Prestasi para atlet karate ini tidak hanya mengharumkan nama universitas, tetapi juga membuktikan bahwa mahasiswa Unpak mampu bersaing di level internasional.

Rektor Unpak **Prof. Didik Notosudjono** menyampaikan apresiasi kepada para mahasiswa yang telah mengukir prestasi tersebut.

"Kami bangga dengan pencapaian ini. Semoga prestasi ini menjadi motivasi bagi mahasiswa lain untuk terus berusaha memberikan yang terbaik, baik untuk diri sendiri maupun bagi almamater," ungkapnya.

Ajang KL Mayor's Cup Open Karate Championship Malaysia 2024 ini menjadi momentum penting bagi Unpak untuk terus melahirkan atlet-atlet berprestasi yang mampu membawa nama baik bangsa di kancah global.

"Saya merasa sangat bangga dan terinspirasi oleh semangat, kerja keras, dan dedikasi yang mereka tunjukkan selama bertanding," kata **Dr. Andi Chairunnas, M.Kom., M.Pd** yang turut serta mendampingi para mahasiswa di Malaysia.

Menurutnya, kondisi mahasiswa saat bertanding sangat luar biasa, mereka tampil dengan penuh semangat juang, fokus, dan sportivitas tinggi meskipun menghadapi tekanan dari lawan dan suasana kompetisi yang intens.

"Suasana di arena pertandingan penuh dengan antusiasme, baik dari para atlet, pelatih, maupun pendukung yang memberikan semangat tiada henti," ucapnya.

Ia memaparkan, momen-momen ketegangan dan euforia bercampur menjadi satu, terutama ketika perjuangan mereka membuahkan hasil berupa medali yang membanggakan.

Hal tersebut menjadi bukti nyata bahwa dengan kerja keras, disiplin, dan dukungan yang solid, prestasi luar biasa dapat diraih.

"Keberhasilan ini tentu menjadi motivasi bagi mahasiswa lain untuk terus berprestasi, tidak hanya di bidang akademik, tetapi juga di bidang olahraga dan kegiatan lainnya," tutup Andi Chairunnas.



Tags: *Universitas Pakuan, Unpak, karate, prestasi internasional, KL Mayor's Cup, medali emas, medali perak, medali perunggu, mahasiswa Unpak*

